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Il n'est pas ici. Il est ressuscité ! 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

L'ange prit la parole et dit aux femmes : "Vous, soyez sans crainte ! Je sais que vous cherchez 
Jésus le Crucifié. Il n’est pas ici, car il est ressuscité, comme il l’avait dit. Venez voir l’endroit où il 
reposait." Puis, vite, allez dire à ses disciples : "Il est ressuscité d’entre les morts, et voici qu’il vous 
précède en Galilée ; là, vous le verrez." Voilà ce que j’avais à vous dire. (Matthieu 28, 5-7) 
 

Le matin de Pâques, les femmes retournent au tombeau mais ne trouvent plus le corps du 
Seigneur Jésus. En plus de la déception et d’un sentiment de défaite, il n’y a même plus la possibilité 
de pleurer la mort de Jésus et la fin d’une promesse d’un royaume de paix et de justice. Mais l’ange 
avertit les femmes que le Seigneur est ressuscité, qu’il n’est plus là où elles pensaient et que leur 
recherche allait dans le mauvais sens. C’est pareil pour nous, dans les moments de fatigue et de 
déception, dans les moments de souffrance et de tristesse, nous cherchons le Seigneur là où nous ne 
pouvons pas le trouver. 

L’ange, cependant, donne aux femmes une indication précieuse : il vous précède en Galilée, là 
vous le verrez. L’annonce de Pâques nous parvient une fois de plus comme la promesse de vie nouvelle 
parce que la mort a été vaincue et que le don du Seigneur Jésus est plus fort que le mal et l’injustice. 
Cette annonce nous parvient, ainsi qu’à tous ceux qui, aujourd’hui encore, sont victimes de la 
souffrance, de l’injustice et de la guerre. 

Le Seigneur nous précède, marche devant nous pour nous montrer le chemin et se fait 
reconnaître en Galilée, c’est-à-dire dans notre vie quotidienne, dans les lieux familiers de chaque jour, 
dans notre travail et dans nos affections. Nos communautés Foi et Lumière, nos fêtes et nos rencontres, 
sont aussi la Galilée où Jésus nous attend et se fait connaître, à travers nos liens d’amour et d’amitié. 

Fais, Seigneur, que nos communautés soient un signe d’espérance pour notre temps, une 
promesse de vie pour nous et pour tous ceux qui te cherchent encore en dehors du tombeau et ne 
savent pas que tu as vaincu le mal et la mort. 

Joyeuses Pâques à tous ! 
 

Don Marco Bove 
Aumônier International 
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